

FCS ofrece conferencia sobre enfermedades cardíacas en embarazo

Escrito por Administrator

Miércoles 01 de Marzo de 2023 10:34 - Última actualización Miércoles 01 de Marzo de 2023 11:46

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) ofreció la conferencia titulada “Enfermedad Valvular Cardíaca en el Embarazo y el Pronóstico Materno Fetal”, dirigida a docentes, residentes y estudiantes de término de la carrera de medicina, la cual fue dictada por la doctora Petronila Martínez, médico internista, cardióloga y ecografista.



La doctora Petronila Martínez y parte del público que asistió a la conferencia.

La presentación de la disertante estuvo a cargo de la doctora Zelandia Matos, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien en nombre propio y en representación del doctor Mario Uffre, decano FCS, agradeció a la conferencista su disposición a compartir sus conocimientos, y destacó la importancia del abordaje del tema planteado.

En su disertación, la doctora Martínez manifestó que si se toma en cuenta que la principal causa de enfermedad valvular en el embarazo es la fiebre reumática (afección que puede causar inflamación o hinchazón en el corazón, las articulaciones, el cerebro y la piel), la expectativa es disminuir su incidencia con un adecuado abordaje preventivo, lo cual implica un diagnóstico temprano, disminución del hacinamiento, mejoría del nivel de educación y de los hábitos de higiene.



La vicedecana le colocó el pinche a la conferencista.

La especialista indicó que esta enfermedad afecta a gente jóvenes, con edades comprendidas entre 25 y 40 años; en tal sentido, abogó para que estos pacientes reciban un tratamiento temprano, ya sea un abordaje quirúrgico o no, para que la enfermedad no siga causando estragos y quitándoles calidad de vida a las personas.

FCS ofrece conferencia sobre enfermedades cardíacas en embarazo

Escrito por Administrator

Miércoles 01 de Marzo de 2023 10:34 - Última actualización Miércoles 01 de Marzo de 2023 11:46

Dijo que con el abordaje del tema se pretende motivar a quienes forman o formarán parte del personal de salud, para que presten adecuada atención a esta enfermedad que afecta a las mujeres durante el embarazo.

Al cierre del evento, que tuvo como escenario el auditorio Dr. Guarocuya Batista del Villar, doctora Zelandia Matos colocó a la doctora Martínez un pin con los símbolos distintivos de la facultad, por ser una docente distinguida de esta dependencia universitaria.



Así lució el auditorio Dr. Guarocuya Batista del Villar durante la disertación de la doctora

FCS ofrece conferencia sobre enfermedades cardíacas en embarazo

Escrito por Administrator

Miércoles 01 de Marzo de 2023 10:34 - Última actualización Miércoles 01 de Marzo de 2023 11:46



[Redacted] La doctora Zelandia Matos, al centro, junto a la [Redacted] conferencista y docentes que